
 

Protokoll  

Zusammenfassung 42. (2.11.2021)  

und 43. Vorstandssitzung (14.12.2021) 
TOP 1 Nachlese Hauptversammlung 

Die HV verlief problemlos. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

TOP 2 Sportliche Ziele 2022 

Die Haiko Kraiss Tennisschule hat um vorzeitige Verlängerung des 
Vertragsverhältnisses gebeten. Die Angelegenheit wird im Januar 2022 in 
Anwesenheit des Trainers verhandelt. Besonderen Wert legen wir auf eine 
Intensivierung der Jugendarbeit, der Motivation zum Mannschaftsspiel, der Betreuung 
der Jugend. 

TOP 3 Versicherung  

Die Versicherung für unseren Anlagenkomplex wird ab 1.1.2022 umgestellt. Wir 
versichern zukünftig alles aus einer Hand, damit in eventuell eintretenden 
Versicherungsfällen keine Zuständigkeitsdifferenzen entstehen können.  

TOP 4 Verschiedenes 

Es gibt eine freiwillige Meldung für den Posten des Vergnügungswartes. Die 
Einladung zur Vorstellung im Vorstand  erfolgt auf 18.01.2022. 

Marius Kohler (besitzt eine C-Trainer Lizenz!) hat sich angeboten, im Jugend und 
Hobbybereich zu engagieren. Petra Hess und Bodo Knüppel kümmern sich um die 
fachliche Integration. 

Dem Vorstand wurde eine Alternative zum bestehenden Biervertrag angeboten. Dieses 
Angebot soll erst im Frühjahr spruchreif werden. 

Stephan Lehle erinnert an die Tätigkeitsnachweise von Übungsleitern und 
Ehrenamtlichen. Abgabetermin an den Hauptverein ist der 17.12.2021. 

Einige Übungsleiter müssen ihre Trainerlizenzen verlängern lassen. Petra, Bodo und 
Franz-Peter kümmern sich. 

Der Hauptverein bittet seine Abteilungen, das Schutzkonzept für Kinder und 
Jugendliche zu thematisieren. Der Hauptausschuss des TSV macht sich Gedanken 
über die Integration des Konzepts. Jede Abteilung sollte ein Mitglied für diese Arbeit 
motivieren. 

Der Antrag bei der Volksbankstiftung zur Bezuschussung einer intelligenten 
Bewässerungsanlage, die im Frühjahr installiert werden soll, ist positiv beschieden 
worden. Wir erhalten 1750 €.Wir stellen beim WLSB und der Stadt Waldenbuch  
weitere Anträge auf finanzielle Hilfe für das monetär aufwendige Projekt. 

Die Abteilung Tennis wird aufgefordert, ihren Beitrag zu „TSV aktuell“ bis spätestens 
09.12.2021 abzugeben. Wolfgang Hoesch und Stephan Lehle haben die Arbeiten 
abgeschlossen, bleiben also im Zeitplan. 



Stephan Lehle hat seinen Rücktritt aus gesundheitlichen Gründen erklärt. Er äußert 
größtes Bedauern und hebt ausdrücklich die hervorragende und vorbildiche 
Zusammenarbeit im Vorstandteam hervor. Er wird über den 1.1.2022 hinaus die 
Vorstandsarbeiten begleiten, eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger einarbeiten, 
aber spätestens am 31.3. 2022 aussscheiden. 

 

15.11.2021  Protokollant: Stephan Lehle 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

       

     

 

 

   

  

 

 


